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coMUNE orlor"**o
IV CIRCOSCRIZIONE
Verbale della seduta del 06/08 I 12013

L'anno duemilatredici. il giomo sei del mese di agosto, in Palermo, nella Sala Consiliare della sede
Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana no 95, si è riunito il Consiglio
Circoscrizionale, convocato dal Presidente, con avviso n. 1704 del 23107/20130 ai sensi delle
vigenti noffne di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti
iscritti all'O.d.G.
Alle ore 9:30 il Presidente Silvio Moncada assume la direzione dei lavori d'aula e invita il
segretario, I'Esp.to Amm.vo Anna Maria Geraci a eseguire I'appello, al termine del quale sono
assenti i consiglieri Mancuso, Reina e Ruggiero per cui, vigendo il numero legale, apre la seduta
nominando scrufatori i consiglieri Buccola, Fanciuso e Lepre.
Il Presidente inizia le comunicaziom ricordando ai colleghi che per domani alle ore 9:30è previsto
f incontro con il geometra Giannusa per discutere dei problemi inerenti alla costruzione della linea
tranviaria della rete metropolitana leggera sul territorio della Circoscrizione. Prosegue dicendo di
avere ricevuto una telefonata dall'Ass.re Barbera, il quale ha comunicato la disponibilità del suo
assessorato per la manutenzione del giardino di Villa Napoli. In conseguenza di ciò, si può chiedere
all'Assessorato Regionale ai Beni Culturali I'affidamento della villa. Continua annunciando che a
tutti i consiglieri sarà distribuito il nuovo fac-simile di scheda di adesione alla "Notte Bianca al
Parco Cassarà 2013".
Alle ore 9:35 entra il cons. Ruggiero.

Cons. Di Vincenti - Chiede perché, nonostante il sopralluogo, in via Altarello, lato valle,
non sia stata ancora eseguita la bonihca della discarica.

Pres. Moncada - Risponde che la richiesta di bonihca è stata inoltrata, ma al momento,
purtroppo, vi sono altre priorità.

Cons. Abbonato - Si chiede come l'Amministrazione intende affrontare il problema
dell'emergenza perché malgrado diverse richieste fatte circaun anno fa, in particolare per un guard-
rail pericolante e per il ripristino di una rete di protezione su un ponticello, a tutt'oggi, a parte
sopralluoghi, ancora non è stato fatto nulla di concreto per owiare al pericolo.

Cons. Lepre - Pur apprezzando f iniziativa dell'Assessore per quanto riguarda della
manutenzione di villa Napoli, si lamenta dello stato in cui versano i marciapiedi e le strade per il
mancato diserbo.

Pres. Moncada - Risponde che la manutenzione di villa Napoli è a cura del Settore Ville e

Giardini mentre il diserbo è un compito della R.A.P. (ex AMIA).
Alle ore 9:45 esce il cons. Buscemi.
IJltimati gli interventi, i lavori proseguono secondo l'O.d.G.
Le mozioni aventi per oggetto "Spartitraffico a Piazza Pietro Micca" e oolstallazione cordolo
da Piazza Pietro Micca all'ingresso della scuola Mantegna-Borsellino" sono accantonate su
richiesta dei proponenti.
Il Presidente preleva la mozione: o'Rifacimento manto stradale in via Cesare Terranova"
presentata dal cons. Potenza.
Il segretario legge la mozione.

quellaCons. Potenza - Illustra la mozione riferendo che è la stessa di quella presentata nella
scorsa legislatura e che non è stata inserita nel piano Amia di rifacimento stradale. Il manto stradale
è in condizioni molto critiche e crea problemi ai residenti e a tutti quelli che percorrono l'arteria.

Cons. Abbonato - Accoglie positivamente la mozione presentata, augurandosi che cio
possa essere l'inizio di un programma di rifacimento in tutto il territorio circoscrizionale, stante il
fatto che molte strade sono in condizioni precarie e spesso accadono incidenti.
Alle ore 10:05 entra il cons. Mancuso.
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Cons. Ciprì - E' d'accordo sulla mozione presentata dichiarando che molte strade del
territorio circoscrizionale sono disastrate e quindi insicure:

Cons. Schiera - Esprime parere favorevole sulla mozione, considerato anche che nella via
si trovano attività commerciali e plessi scolastici che rendono molto frequentata la strada.
Alle ore 10:10 il Presidente pone in votazione la mozione per appello nominale, e l'esito
ottenuto è il seguente:
Presenti 14

Assenti 02 (Buscemi e Reina)
Favorevoli 14

Contrari 00
La mozione è approvata all'unanimità dei presenti.
Alle ore 10:15 il Presidente Moncada chiude la seduta e invita i colleghi a rimanere per una
riunione informale inerente all'organizzazione della Notte Bianca.

Il Segretario
Esp.to Amm.vo

(An!a Maria Geraci)
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